# 鳥海の子

~明るく・かしこく・たくましく~

令和6年度 学校報 No.34コミュニティ・スクールだより

文責 校長

由利本荘市立鳥海小学校

令和6年 12月16日



## 多数の参観 ありがとうございました 冬休み前 PTA授業参観日

小学校校舎から中学校校舎への渡り廊下には、パソコンクラブの子どもたちが作成した 冬休みカウントダウンカレンダーが掲示されています。「風邪を引かないでがんばろう」「勉強をがんばろう」「冬休みを楽しもう」など添えられた一言、選んだイラストや背景に冬休みを待つ子どもたちの思いを感じます。

I2月I3日(金)、PTA授業参観日。I年生は図工で色紙を貼り付けてリース飾り作り、2年生は道徳資料「ぼく」を通して生命の大切さを考える学習、3年生はペーパークイリングで色鮮やかな巻紙を貼り付けリースづくり(PTCR)、4年生はペットボトルにカラフルなロウを並べてキャンドルづくり(PTCR)、5年2組は自分たちで作った世界一周すごろくで世界各地を紹介し合う学習、5年I組と6年生は自分たちのメディア利用の現状をもとに生活を見つめ直す学級活動の学習などと、冬休み前ならではの授業を参観していただきました。

親子で製作している場面の子どもたちの楽しそうな表情が印象的でした。また、メディア利用のコントロールは、子どもたちの健全な成長のために待った無しの状況です。折に触れて、子どもたちに問い掛け、見つめ直す場を設けていますが、最終的には各家庭での過ごし方に委ねられます。子どもたちの自立に向けて、手を離しても目と心は子どものそばで・・・と、引き続きよろしくお願いします。

たくさん、お家の方々に足を運んでいただき、そして子ども ちのがんばりを見守っていただきありがとうございました。



1年1組の様子



2年1組の様子



3年1組の様子



4年1組の様子



5年1組の様子



5年2組の様子



6年1組・3組の様子

学校教育目標:きらり輝く 鳥海の子ども https://edu2.city.yurihonjo.lg.jp/chokai-es/ わくわく集会(5・6年生発表)

### りくわく集会(5・6年生発表) 創作ダンスで盛り上がる

| 12月|| 10日(火)のわくわく集会では、5年生と6年生が合同体育の表現運動のリズムダンスを披露しました。

30名の子どもたちが4グループに分かれ、自分たちが選んだそれぞれの曲のリズムに乗って全身で踊りました。弾む、スキップ、回るなど、曲調に合わせて自由に踊ったり、グループで隊形を工夫したりと、各グループカラーが感じられました。わくわく集会では、1回目が5・6年生の発表グループが踊り、2回目は見よう見まねで全校で踊っていみるという構成だったので、観ている側の下級生も盛り上がっていきました。

少々難しめなダンスにもできる部分を動いて楽しんでいる下級生。朝の時間のわくわく集会で、全校の心と体が温まりました。









#### <u>入賞おめでとう</u> 第33回髙橋宏幸賞感想文・感想画コンクール

◇レインボー賞 2年 村\*\*\* 「空とぶライオン」

◇入選 2年 佐\*\*\* 「おばあさんのねこになったねこ」

2年 佐\*\*\* 「ぞうさんとねずみくん」

|年 真\*\*\* 「ちいさなおかしのちいさなまち」

|年 佐\*\*\* 「ぼくのねこみなかった」

#### うがい・手洗いをていねいに!!感染症予防にご注意を!!!

先週、他地区ではインフルエンザ流行のために学級閉鎖した学校がありました。うがい・ 手洗いそしてスクールバス乗車の際のマスク着用など、感染症予防にご留意ください。後期 前半の締めくくりが元気にできますよう、ご家庭でも一声、よろしくお願いいたします。